

## 奥出雲町に多くの方が来町

島根県立大学  
の留学生が

## 奥出雲体験ツアーア

九月十八日から十九日にかけて島根県立大学の学生と中の留学生が奥出雲町を訪れました。

県立大学の学生がつくる「行つて楽しい・迎えて嬉しい石見銀山NPO」では、石見銀山が世界遺産に登録されれば、県内外はもとより海外からも多く観光客が訪れる島根県広域にわたる観光地づ

くりが必要となることから、その実地調査をするため奥出雲の地を訪れました。

「奥出雲体験ツアーア」と名付けられた今回の調査では、世界的に有名な「たたら製鉄」について絲原記念館、櫻井家などを視察しました。

また初日の十八日には、玉峰交流施設において歓迎レセプションも行われました。

今後このNPOでは、今回の調査結果を活かし、六力国語の観光看板づくりや奥出雲の様々な情報発信などを行っていく予定です。

島根県立島根女子短期大学の「地域探検隊」も来町

九月二十七日から二十九日にかけては、島根県立島根女子短期大学の学生が「地域探検隊」として農業研修に訪れました。

今回の研修では、町内農家の訪問や阿井と八川地区においては郷土料理づくり、三井



▶歓迎の言葉を述べる岩田町長



▲ 農作業体験をする短大生

## 元気いっぱいプレー

## 第25回 島根県ホッケー選手権大会



▲ 元気にプレーする小学生

### 日本リーグで活躍する成年男

選手権大会が九月二十四日、三成公園人工芝ホッケー場において開催されました。

大会には、町内の小学校から年などに応じた一部、二部の二つに分かれています。

児童達は秋空のもと、元気いっぱいプレーしました。

また開会式では、岡山県で開催される「晴れの国おかやま国体」に出場する島根県選手団の激励会も行われ、絲原各チームに激励金が渡されました。今年は全国大会常連校の横田高校男女、日本最高峰の

### 男子一部

優勝 鳥上ブルードラゴンズ  
準優勝 横小バイレーツ

### 男子二部

優勝 高田マイムマイムII  
準優勝 八川ホッケースポーツ少年団

### 女子一部

優勝 馬木ガンバローズ  
準優勝 みなりホッケースポーツ少年団

### 女子二部

優勝 馬木ガンバローズ  
準優勝 みなりホッケースポーツ少年団